

Guide du marseille colonial

Pierre Puget

cours

Si le sculpteur, dessinateur, peintre et architecte, Pierre Puget (1620-1694) ne semble pas avoir eu de rapport direct avec les colonies, le cours Pierre-Puget est surtout connu pour le Palais de justice. Au 32 du cours Pierre-Puget on peut encore lire sur la façade, gravé dans la pierre, le nom de la Compagnie française de l'Afrique occidentale (CFAO), qui succéda en 1887 à la Compagnie du Sénégal et de la Côte d'Afrique fondée en 1852 par Charles-Auguste Verminck, dit le « Crocodile ». Cette compagnie est à l'origine de la plupart des compagnies de navigation marseillaises.